

## Trélivan. Le club de gymnastique est à la recherche de nouveaux adhérents



À l'issue de la séance de gym de jeudi soir, la gym féminine a tenu son assemblée générale. dix-sept personnes étaient présentes, dont deux hommes qui sont aussi adhérents. | OUEST-FRANCE

Jeudi soir, le club de gymnastique féminine, a profité de ce début d'année sportive, pour faire son assemblée générale à l'issue de sa séance, à la salle Clément-Ader. Cette assemblée aurait dû avoir lieu en avril dernier, mais la situation sanitaire a contraint l'association à stopper ses activités en novembre 2020 après une brève reprise. Avec cela, le constat est une baisse de 50 % des effectifs adultes et enfants et un bilan financier déficitaire.

Pour cette l'année, les cours adultes comme enfants s'étoffent au fur et à mesure. Il reste encore des places sur tous les créneaux. Le passe sanitaire est toutefois obligatoire (pour les adultes) pour rentrer dans la salle.

**Les cours** : adultes mixtes, le mardi, de 14 h à 15 h, animés par Christine Roulant ; le jeudi, de 20 h 15 à 21 h 15, animés par Maryline Ledoult. Enfants, animés par une nouvelle animatrice, Géraldine Cattiaux, le mercredi, de 14 h 15 à 15 h, pour les 5-6 ans, et de 15 h 15 à 16 h, pour les 3-4 ans.

Le fait de ne pas être trop nombreux permet à l'animatrice de corriger les mauvaises postures et de proposer des exercices de remplacement si besoin. Deux cours gratuits sont proposés », souligne la présidente, Corinne Brégent.

**Le bureau** : présidente, Corinne Brégent ; trésorière, Claude Blondeleau ; secrétaire, Maryline Ledoult.